



La Fundación Ethereum anunció la cuarta entrega de becas otorgadas a 20 personas y entidades diferentes que trabajan en la cadena de bloques de Ethereum.

En un comunicado revelado por dicha fundación, se lee que la cantidad de premios es de más de 3 millones de dólares. Las mayores subvenciones, valoradas en 500 mil dólares, fueron otorgadas a Prysmatic Labs y Status. Las dos compañías trabajan para el desarrollo del ecosistema 2.0, anunciado por el cofundador Vitalik Buterin.

Los beneficiarios de las becas se dividieron por la forma en que contribuyen al desarrollo de la red, escalabilidad, usabilidad y seguridad.

SpankChain, plataforma de entretenimiento para adultos, recibió una beca por 420,000 dólares para trabajar en el kit de desarrollo de software de código abierto para un centro de canales de pago.

Otras donaciones significativas se hicieron a Prototypal y Finallity Labs, para la investigación de canales estatales y desarrollo de contratos cerrados a largo plazo.

El equipo de Ethereum también expresó su gratitud a los miembros de la comunidad, y ha prometido que aumentará su participación en el desarrollo de la red.

*«Gracias a todos los grandiosos miembros de la comunidad que se han aplicado con ideas creativas sobre cómo fortalecer nuestro ecosistema. No existiríamos sin el tiempo y energía que ustedes ponen en Ethereum. Mientras el programa siga creciendo, seguiremos involucrando a más miembros de la comunidad en el proceso de toma de decisiones».*